





"Desde la izquierda, defiendo un modelo progresista no nacionalista"

¿Cómo afronta el ser la nueva portavoz del grupo municipal del PSE en el Ayuntamiento?

- Estoy muy ilusionada, con algo de vértigo, no lo voy a negar, pero muy ilusionada por la oportunidad y el reto que supone.
- -¿Cambia la cabeza del grupo socialista, pero se mantienen los objetivos? ¿Qué reto se marca para esta legislatura?

-Cambia el liderazgo pero los proyectos se mantienen. Creo que va a ser una legislatura apasionante. Es un mandato en el que van a pasar muchas cosas.

En la Parte Vieja tenemos el reto de culminar el mercado de la Bretxa, tenemos la Zona de Bajas Emisiones, el Plan de Movilidad, la revisión del Plan General, la llegada del Topo/metro va a suponer una revolución...



"Donostiako herritarren bizitza hobetzeko egunez egun lan egitea da orain ari naizena"

- -San Sebastián se parece cada vez más a Euskadi en la forma que votan sus ciudadanos: dos grandes partidos nacionalistas que se disputan el liderazgo y el PSE en tercera posición. ¿Su reto es romper esta polarización? ¿Puede el PSE puede volver a liderar políticamente la ciudad?
- -Volver a tener el liderazgo que tuvimos es uno de los objetivos. Como PSE defendemos desde la izquierda un modelo progresista no nacionalista. Es la postura que defiendo, la postura en la que creo, la ideología por la que me afilié al PSE hace más de una década y la que pretendo defender.

-¿Se postula ya como aspirante a la Alcaldía?

-Eso es correr mucho. Yo entré en 2017 como asesora del grupo municipal para trabajar por hacer de San Sebastián una ciudad mejor. Pensar en una candidatura a la Alcaldía me parece muy osado por mi parte.

"PSE-EE bezala ezkerreko eredu aurrerakoi ez nazionalista bat defendatzen dugu"

De momento soy la portavoz. Tenemos un mecanismo interno de primarias y, en todo, caso será un problema de la Ane Oyarbide de 2027, pero no en este momento.

- Si el PSE ha pensado en usted para coger las riendas del grupo parece lógico pensar que el partido piensa en usted para liderar la lista en 2027, no?
- -Veremos qué tal va esta apuesta que el partido ha hecho por mí. Estoy a disposición del partido para todo lo que necesiten.

-¿Ve cercana la vuelta del PSE a la Alcaldía

-Iremos partido a partido. Trabajar día a día por mejorar la vida de los donostiarras es en lo que estoy ahora

-¿Qué relación mantiene con Eneko Goia?

 No tenía una mala relación, pero ahora nos tocará tener una relación más estrecha, más 'tête-à-tête'.



Marisol Garmendia asume su cargo como Delegada del Gobierno en Euskadi

Tras haber llevado las riendas del grupo municipal socialista en San Sebastián, Marisol Garmendia ha dejado Ayuntamiento para ocuparse del cargo de Delegada del Gobierno de España en Euskadi, siendo la primera mujer en ostentar responsabilidad. esta auedan sus años como conceiala delegada de Economía, Empleo Local y Ecología. En su toma de posesión estuvo el ministro de Política Territorial, Angel

Víctor Torres, el Delegado de Gobierno saliente, Denis Itxaso, y una nutrida representación de la familia institucional y política socialista, con el secretario general del PSE-EE, Eneko Andueza a la cabeza. Por delante, le Marisol Garmendia espera a importante trabajo que, a buen seguro, también será en beneficio de los intereses de las donostiarras y de los donostiarras. Zorte On, Marisol!.



Juantxo Marrero, zinegotzi berria

pasado 21 de marzo, Juantxo Marrero asumió su cargo como nuevo concejal del grupo socialista en el Ayuntamiento donostiarra. Arropado por su familia, a quienes agradeció emocionado su apoyo, Marrero tomó posesión de su cargo entre palabras y deseos buenos del resto formaciones políticas. Εl nuevo concejal asume las delegaciones de Proyectos Urbanos y Ecología, de cuyo departamento ha sido director en los últimos meses. Abogado de profesión, especializado en asuntos urbanísticos

un tiene importante trabajo desarrollar a lo largo de la legislatura. Como delegado de Proyectos tendrá Urbanos. que rematar renovación de las aceras de Sancho el Sabio, la urbanización del entorno de Anoeta, la mejora del conjunto del Peine del Viento o la nueva fase de urbanización de Bera Bera. En su responsabilidad como delegado Ecología, delante el tiene por desarrollo de Zona de la Bajas Emisiones que se implantará en la ciudad en los próximos años.



"LOS DONOSTIARRAS ESTÁN REALIZANDO APORTACIONES MUY INTERESANTES PARA LA ORDENANZA DE LA ZONA DE BAJAS EMISIONES"

¿Cuál es la impronta que quiere marcar Juantxo Marrero como concejal?

de director del Vengo ser Departamento de Medio Ambiente y me darle a muchas políticas gustaría municipales esa impronta medioambiental, de lucha contra el cambio climático, de cuidado de la salud de las personas... Mi objetivo es poner en marcha acciones en esta línea a lo largo de lo que resta de legislatura.

¿Cuáles son los principales retos de Donostia/San Sebastián en materia medioambiental?

Todo lo que tiene que ver, principalmente, con hacer frente al cambio climático: la Agenda 20-30, las comunidades energéticas que se empiezan a formar en la ciudad y cumplir con nuestras obligaciones en materia de generación de energía, sin olvidar un gran tesoro, Artikutza, que vienen de toda Europa a estudiarla.

Ha hecho referencia a las comunidades energéticas. ¿Existe un interés real en Donostia en esta línea?

Sí. Cuando entré en la dirección de Ambiente Medio solo se interesado una y ahora ya son cinco. No es que hayan realizado solicitud formal. pero SÍ se han interesado por cuál sería la disposición municipal para ceder а estas comunidades cubiertas municipales. Pero no hay que olvidar nuestras obligaciones como Ayuntamiento. Creo pueden conjugar ambos que se colaborar intereses: con estas comunidades cediendo cubiertas v seguir avanzando, incluyendo partidas presupuestarias en nuestros objetivos. Ahora tenemos ahí, por ejemplo, el polideportivo de Altza.

¿De qué forma se puede intervenir desde lo local en la lucha global contra el cambio climático?

Se puede incidir en muchas cuestiones. Por ejemplo, apostando por las energías renovables. Ahí están las facturas de energía de Ayuntamiento. Pero hay muchos otros aspectos en los que incidir. Estamos trabajando en la Zona de Bajas Emisiones (ZBE)... Es una materia a la que se lleva prestando atención hace tiempo, pero sobre la que en los últimas años se está actuando de forma decidida.

¿Qué actuaciones hay concretas en el calendario municipal?

La ZBE se va a poner en marcha para finales de este año, si todo sale bien. En el proceso de la elaboración de la ordenanza necesaria las aportaciones ciudadanas han sido de gran interés. Hemos recibido bastantes alegaciones y algunas nos han sorprendido por su interés y por llamar la atención sobre algunas cuestiones que el Ayuntamiento no había tomado en cuenta.

¿Cómo va la apuesta del Consistorio por las energías renovables?

Estamos instalando calderas de biomasa y placas fotovoltáicas. Por ejemplo, en Altza van a ir dos unidades: una para dar servicio al propio polideportivo para que sea sostenible, y con la otra se aspira a cubrir la necesidad energética de buena parte de los ascensores públicos de la zona Este.

¿Hay también en marcha acciones de carácter educativo?

Sí, y muchas de la mano de la Fundación Cristina Enea. Otras iniciativas, como los programas de prevención de adicciones han llamado la atención de muchos centros escolares y vamos a continuar con estos talleres dada la demanda que han obtenido.

¿Pero, ¿tiene proyectos prioritarios sobre la mesa?

Entre las obras más o menos próximas está la urbanización de Anoeta y el inicio de actuaciones en el miniestadio. También la renovación de la cubierta del Velódromo. que cuenta con ayuda económica de la Diputación. Destacar también la mejora del conjunto del Peine del Viento, toda vez que Costas ha autorizado una nueva delimitación de la zona, permitiendo así la estabilización de la ladera, mejorar la accesibilidad al conjunto escultórico, colocar alumbrado... También habría que reseñar la mejora del Parque de Bidebieta en base a las propuestas del proceso de participación ciudadana, o los ascensores de Escolta Real.

¿Qué tal ese primer pleno?

Me hizo mucha ilusión ver a mi mujer y a mi ama en el público. Es verdad que cuando me tocó intervenir me puse algo nervioso, y eso que llevo un montón de años de juicios. Pero me imagino que se irá corrigiendo con la práctica.

¿Cómo se lleva la responsabilidad de ser un cargo público?

Es una responsabilidad, pero tengo ilusión. El otro día me encontré con las amigas de mi madre, que me desearon suerte y de repente ves que empiezan a conocerte. Tengo ilusión y ganas de escuchar a la gente.

"Izuri Gutxiko Eremuak eta energia berriztagarriek klimaaldaketa arintzen lagunduko dute"







HOGEITA HAMAR BAT PANELEK KRISTINA ENEAKO ZUHAITZ BEREZIAK IDENTIFIKATZEN DITUZTE



29 plaka identifikatzaile jarri dira Cristina Enea parkeko zuhaitz berezitan, Next Generation funtsen partida bat aprobetxatuz.

Helburua da, Juantxo Marrero adierazi Ekologiako zinegotziak bezala, "natura-ondarea, ezaugarri bereziak dituzten eta kontserbazioonean dauden zuhaitzak egoera Jarritako ezagutaraztea. panelek zuhaitzaren latinezko izena dute, baita euskarazko eta gaztelaniazko izenak ere, hobeto identifikatzeko. Gainera, QR kode baten bidez, Udalaren parke eta lorategien webgune berrituan sar gaitezke. Bertan, zuhaitzen fitxak daude, espezie bakoitzari buruzko informazio gehiagorekin".



SAN SEBASTIÁN, LÍDER Y REFERENTE DEL DEPORTE FEMENINO

El estudio anual que Donostia Kirola realiza sobre el deporte femenino de máxima categoría arroja una clara conclusión: San Sebastián sigue siendo líder indiscutible y referente a nivel nacional. El estudio, que se viene realizando desde hace diez años, ha analizado los equipos participantes en las modalidades deportivas colectivas (fútbol, baloncesto, balonmano, hockey, voleibol, waterpolo, rugby, hockey hielo, softbol, fútbol sala, remo y curling) y también el atletismo y la natación por la existencia de una competición entre clubes con diferentes categorías.

El concejal de Deportes y Vida Saludable, Iñaki Gabarain, ha expresado su satisfacción por el trabajo que hacen nuestros equipos femeninos en todas sus modalidades. "Somos un espejo en el que se miran otras ciudades y un motivo para seguir apoyando a estos clubes y a sus deportistas." Además, San Sebastián es también referente por el número de modalidades deportivas en los que está representada, teniendo equipos en 8 diferentes modalidades deportivas, un puesto de honor que comparte con Barcelona, que tiene más habitantes..

MAPANDREAK, EL CALLEJERO DONOSTIARRA CON NOMBRES DE MUJERES



El programa "Mapandreak" tiene como objetivo visualizar en el callejero de la ciudad a las mujeres que, por una u otra razón, han dejado su impronta en la ciudad ha señalado la concejala de Diversidad, Inclusión e Igualdad, la socialista Cristina Lagé.

Se trata de destacar el papel que las mujeres han tenido y tienen en la historia y en el día a día de la ciudad, pese a que su presencia en nuestras calles y plazas sigue siendo insuficiente. Mapandreak quiere poner en valor y resaltar su presencia en calles, plazas, parques.. reivindicando que San Sebastián también es de las mujeres y que hay que seguir avanzando por el camino de la igualdad, visibilizando más nombres propios de mujeres que tanto han aportado a la historia de la ciudad.

Son 63 los espacios señalizados en todos los barrios de la ciudad, con nombres como Clara Campoamor, Elbira Zipitria, Menchu Gal, Katalina Eleizegi o colectivos como las Bateleras, las Cigarreras de Tabacalera, las Lavanderas o las Andereños.



URGULL MENDIA HOBETZEN

Se han desarrollado trabajos de mejora de los caminos, muretes, cunetas y diversos espacios del monte Urgull, como el Baluarte del Mirador. Pronto se repararán los paneles informativos y se estudia mejorar el cementerio de los ingleses.

SAN SEBASTIÁN TIENE 147.000 ÁRBOLES

146.710 árboles de 325 diferentes especies hacen de San Sebastián la ciudad con mayor masa arbórea del país. Supone una cobertura del 60,7%,. Casi 80.000 de esos árboles están en el núcleo urbano y el resto en los bosques periféricos. El Plan Director de Arbolado, llamado "Donostia Botanika" no solo busca convertir a San Sebastián en un icono de biodiversidad y de

sino enfatizar riqueza natural, papel crítico del también el arbolado en la adaptación y mitigación de los efectos del cambio climático. Un dato, el beneficio que aporta el arbolado a la ciudad tiene un valor estimado de casi 2,5 millones de euros al año. El Plan "Donostia Botanika" ha sido presentado, tras muchos meses de trabajo por concejales Carlos García y Juantxo Marrero

Carlos García

ESPECIES ARBÓREAS

- Plátanos....6,71%
- Abedules...4,01%
- Tilos........3,95%
- Tamariz.....3,67%
- Fresnos.....2,88%
- Aligustre...2,75%





CAMBIA EL GUIÓN CANDIDATO A LEHENDAKARI

21 ABRIL PARLAMENTO VASCO EUSKO LEGEBILTZARRERAKI HAUTESKUNDEAK

VOTO POR CORREO POSTA BIDEZKO RNTNA



PSE-EE PSOE





Nos encontrarás en esta dirección

www.socialistasdonostiarras.com











PSE_Donostia

@SocialistasDono Socialistas Donostiarras Socialistas Donostia

Síguenos en redes Jarrai gaitzazu sareetan